

Italienischer Rugbyprofi nach Erdbeben vermisst

Geschrieben von Tophi - 08.04.2009 14:02

Nach dem schweren Erdbeben in Italien, bei dem laut vorläufigen Angaben bereits etwa 180 Menschen ums Leben gekommen sind, wird unter anderem ein Rugby-Spieler vermisst.

Der 20 Jahre alte Profi Lorenzo Sebastiani spielte bisher in der italienischen Serie A und in der U20-Mannschaft. Er kam in seiner Heimatstadt L'Aquila ums Leben gekommen sein, sein Haus wurde völlig zerstört.

=====

Aw: Italienischer Rugbyprofi durch Erdbeben vermisst

Geschrieben von Bobby100 - 08.04.2009 19:50

Wünschen wir ihm das Glück, dass sie ihn noch lebend finden...

L'Aquila ist m.E. eine Rugbyhochburg in Italien. Dort hat auch vor Jahren einmal eine DRV U19 gespielt.

=====

Aw: Italienischer Rugbyprofi durch Erdbeben vermisst

Geschrieben von ali g - 09.04.2009 07:43

<http://observers.france24.com/en/content/20090407-rugby-heroes-dig-among-ruins-aquila-earthquake-italy>

=====

Aw: Italienischer Rugbyprofi durch Erdbeben vermisst

Geschrieben von Tophi - 14.04.2009 10:53

Soweit bekannt ist, wurde Sebastiani immer noch nicht gefunden.

Die Rugbyspieler des örtlichen Clubs L'Aquila Rugby 1936 helfen derweil bei der Suche nach Verschütteten und berichten in den Medien von ihren Eindrücken und Sorgen.

Unter
<http://www.regione.abruzzo.it/portale/index.asp?modello=articolo&servizio=lista&stileDiv=mono&msv=articolo15821&tom=5821> kann manbrigens auf einem leider sehr kleinen Bild sehen, wie das Rugbystadion zu einem Zeltplatz für Obdachlose umfunktioniert wurde.

Das Mannschaftsprofil des Vermissten findet sich zudem unter http://www.laquilarugby.com/sebastiani_0809.asp.

Ein weiterer Bericht mit Bezug auf die Rugbyspieler findet sich unter <http://www.thisisbath.co.uk/news/Rugby-player-tells-quake-horror/article-881524-detail/article.html>.

=====

Aw: Italienischer Rugbyprofi durch Erdbeben vermisst

Geschrieben von Tophi - 14.04.2009 10:58

So, jetzt habe ich auch ein besseres Foto vom Stadion gefunden:

http://www.n-tv.de/img/1133210_src_path16.1Jg.jpg

Sieht allerdings irgendwie schmal aus, womöglich aber nur wegen der Perspektive.

Darunter standbrigens bei n-tv, Berlusconi habe gesagt, die Betroffenen sollten sich einfach füllen, wie bei einem Campingausflug... wie soll das gehen, wenn man im Hinterkopf hat, dass man keine Obdach mehr hat?

=====